
Kurzprotokoll,
Mitgliederversammlung vom 27.04.2023

Anwesend waren: (siehe Anwesenheitsliste)

Protokoll der Jahreshauptversammlung SV Vorwärts Gronau, Tennisabteilung
am 27.04.2023 um 19.00 Uhr

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit
2. Verlesung der Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 25.03.2022
3. Geschäftsbericht der Abteilungsleitung
4. Entlastung des Vorstands
5. Neuwahlen
6. Verschiedenes

TOP 1.: Lena Jurczewski begrüßte die Teilnehmer und stellte die Beschlußfähigkeit fest.
Es folgte eine Schweigeminute für das verstorbene Vereinsmitglied Helmut Herrmann.

TOP 2.: Nach Antrag und einstimmiger Abstimmung wurde auf die Verlesung des 
Protokolls verzichtet.

TOP 3.: 
- Die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei etwa 200. Der Mitgliederbestand ist gegenüber 
dem Vorjahr leicht gesunken. Etwa 120 Mitglieder sind in Mannschaften oder 
Spielgemeinschaften.
- Die Situation der Vereinsjugend ist nicht zufriedenstellend Es wurde Kontakt mit Blau-
Weiß Epe aufgenommen um ggf. künftig enger zu kooperieren.
- Ein Kauf der Drilandtennishalle durch die Tennisabteilung wird nicht stattfinden. Die 
Stadtverwaltung und der Vereinsvorstand haben Gespräche mit einem möglichen 
Investor geführt Dieser wäre möglicherweise bereit, zwei Tennisplätze in den Halle zu 
integrieren.
- Wenn aus der Abteilung jemand bereit ist, einen Trainerschein zu machen, würde die 
Abteilung die Kosten tragen.
- Auch Personen die eine Turnierverantwortlichen Lizenz machen möchten werden 
gesucht. Turnierverantwortliche werden benötigt um LK Turniere durchzuführen. Der 
Erwerb dauert ca. zwei Std. und geht auch online.
- Das sog. Freitagstennis wird auf Donnerstag, in der Hoffnung auf stärkere Teilnahme, 
verlegt.
- Das Schnuppertennis über die VHS mit Stefan Knapheide findet wieder montags statt. 
Es folgte eine ausführliche Diskusion darüber, wie die Schnuppertennisteilnehmer 
besser in den Verein integriert werden können.
- Die Beteiligung an den Gemeinschaftsarbeiten beim Ein- und Abrüsten der 
Tennisanlage war sehr gering. Die nicht durch die Mitglieder geleisteten Arbeiten 
müssen von anderen Personen (z.B. Platzwart, Raumpflegerin) gegen Bezahlung 
erledigt werden.
Es wurde der Antrag gestellt, ab sofort die zu leistenden Stunden der Arbeitskarte von 
zwei auf vier Stunden zu erhöhen. Nicht geleistete Stunden werden am Saisonende á 
15,00 € abgebucht. Die Stunden können auch außerhalb der Ein-/Abrüstung abgeleistet 
werden. Auszuführende Arbeiten sind beim Vorstand oder Frank Schreiter zu erfragen. 
Es zählen Pflege- und Instandhaltungsarbeiten zur Arbeitskarte. Der Antrag wurde 
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einstimmig angenommen.
- Bericht der Sportwarte:
Die aufgestiegenen Mannschaften konnten nicht alle den Klassenerhalt schaffen, es 
wurden die gleiche Anzahl an Mannschaften wie im Vorjahr gemeldet.
Die Anmeldungen für das Pfingsturnier laufen bei den Herren gut, bei den Damen ist 
noch Bedarf. Uli Haupt regte an, ein LK Turnier für 60+ durchzuführen, er würde sich 
beteiligen und Werbung bei benachbarten/befreundeten Vereinen machen. Die 
Sportwarte nahmen die Anregung auf und werden sich kümmern.
- Die offenen Vereinsmeisterschaften starten am 12.06.2023 und enden am 23.09.2023. 
Gemeldet werden darf in zwei Disziplinen, Damen dürfen sich auch bei Herren melden, 
Spieler ab Jahrgang 1963 können sich aussuchen in welcher Klasse sie spielen 
möchten.
- Über die Tennis-App kann man sich zum Tennisspielen verabreden , einfach mal 
probieren.

TOP 4: Es erfolgte bei einer Enthaltung die einstimmige Entlastung des Vorstandes.

TOP 5: Christof Waniek trittt als stellvertretender Abteilungsleiter nicht mehr zur Wahl 
an. Lena bedankte sich für seine Unterstützung und die geleistete Arbeit. Thomas Bode 
wurde als stellvertretender Abteilungsleiter, Simonida Lasic als Schrift- und Pressewartin
und Unterstützung der Abteilungsleitung vorgeschlagen.
Beide wurden einstimmig gewählt.

TOP 6: Bzgl. der Pressearbeit wird nochmal darauf hingewiesen, dass jeder der etwas 
veröffentlichen haben möchte, selbst einen Bericht schreibt und an Simonida schickt.

Ende der Sitzung 20:50 Uhr

29.04.2023
Bärbel Lawrenz
Protokollantin


